



## Hypo Vorarlberg neues Mitglied im respACT-Netzwerk

die wirtschaft (Vorarlberg) Ausgabe 21/2022 | Seite 18 | 25. November 2022  
Auflage: 20.596 | Reichweite: 59.728

respACT

RESPACT

### Hypo Vorarlberg neues Mitglied im respACT-Netzwerk

Die Hypo Vorarlberg ist seit kurzem Mitglied bei respACT - austrian business council for sustainable development. Die Bank ist sich ihrer unternehmerischen Verantwortung gegenüber der Umwelt und Gesellschaft bewusst und arbeitet aktiv daran, eine nachhaltige Zukunft mitzugestalten. Aus diesem Grund ist sie kürzlich Mitglied bei respACT - austrian business council for sustainable development geworden. Gemeinsam mit über 300 österreichischen Unternehmen können so gesellschaftliche Innovationen und eine nachhaltige Entwicklung vorangetrieben werden.

FOTO: HYPO VORARLBERG

